

Der Schweizer Musikrat ist der grösste und einflussreichste Interessenvertreter für den gesamten Musiksektor in der Schweiz. Er setzt sich für die Verbesserung der kultur- und bildungspolitischen Rahmenbedingungen für das Schaffen, Vermitteln, Verbreiten und Bewahren der Musik in ihrer ganzen Vielfalt ein. Durch die Förderung dieser kulturellen Vielfalt unterstützt der Schweizer Musikrat den gesellschaftlichen Zusammenhalt in der Schweiz.

Um dies weiter zu ermöglichen, suchen wir per 1. August oder nach Vereinbarung unsere neue

Leitung Geschäftsstelle 80 %

In dieser Funktion bist du alleine verantwortlich für sämtliche Aufgaben, die anfallen. Unterstützung erhältst du vom Vorstand und durch die Buchhaltungsstelle. Du merkst an diesen Zeilen, dass du Freude an einer sehr selbständigen Arbeit haben musst, ohne Team an deiner Seite.

Deine Aufgaben:

- Politische Netzwerkarbeit im nationalen Parlament und in den Kantonen
- Adm. Leitung der Parlamentarischen Gruppe Musik im nationalen Parlament
- Marketing und Kommunikation inkl. Fundraising
- Vorbereitung und Protokollierung von Vorstandssitzungen, Delegiertenversammlungen und allfällig weiteren Sitzungen
- Repräsentationspflichten in Absprache mit dem Präsidium
- Buchhaltungsarbeiten bis zum Jahresabschluss
- Mitgliederverwaltung
- Allg. Sekretariatsarbeiten
- Pflege und Aktualisierung der Homepage
- Aufbau und Pflege der Social Media-Kanäle

Um das alles bewältigen zu können, brauchst du Leidenschaft für die Musik in ihrer ganzen Breite. Du arbeitest effizient und zuverlässig. Du hast Freude am Organisieren, ja du bist ein Talent darin. Deine Selbständigkeit und hohe Eigenverantwortlichkeit zeichnet dich ebenso aus wie deine Netzwerkfähigkeiten. Es macht dir Freude, an verschiedenen Anlässen den Schweizer Musikrat zu vertreten, und politische Arbeit auf kantonaler und nationaler Ebene reizt dich und bestenfalls hast du bereits Erfahrung darin. Da wir national tätig sind, sind sehr gute Deutsch- und gute Französisch-Kenntnisse wichtig. In beiden Sprachen kommunizierst du mündlich und schriftlich.

Wir bieten dir eine verantwortungsvolle, sinnstiftende Tätigkeit mit attraktiven Arbeitsbedingungen. Im Moment sind wir noch in Aarau, ob das so bleiben wird, ist offen und hängt auch von dir ab.

Haben wir dein Interesse geweckt? Dann freuen wir uns auf die vollständigen Bewerbungsunterlagen. Bitte sende diese an Rosmarie Quadranti, Präsidentin Schweizer Musikrat, rosmarie.quadranti@musikrat.ch bis spätestens 21. April 2025.